

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
Internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements Internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME XXVII

1924

NUMÉROS 1, 2 et 3

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
No. 665. — Allemagne et Pologne :	
Accord concernant le règlement des affaires de dépôts judiciaires pendantes devant les tribunaux du Territoire plébiscitaire de Haute-Silésie, signé à Dresde le 24 février 1923	15
No. 666. — Allemagne et Suisse :	
Traité en vue d'éviter la double imposition du revenu du travail, signé à Berlin le 24 mars 1923	41
No. 667. — Allemagne et Pologne :	
Accord relatif à la prolongation du délai prévu à l'article 219 de la Convention germano-polonaise du 15 mai 1922 relative à la Haute-Silésie, signé à Dresde le 2 mai 1923 ...	51
No. 668. — Allemagne et Autriche :	
Traité concernant les garanties légales et l'aide judiciaire, signé à Vienne le 21 juin 1923...	57
No. 669. — Allemagne et Autriche :	
Traité relatif aux légalisations, signé à Vienne le 21 juin 1923	87
No. 670. — Allemagne et Tchécoslovaquie :	
Protocole relatif à l'échange réciproque des données fournies par le recensement général périodique, signé à Berlin le 15 août 1923	93
No. 671. — Autriche et Grèce :	
Echange de notes établissant la réciprocité au sujet du traitement des marques de fabrique et de commerce. Vienne, le 27 mai 1924... ..	99
No. 672. — Pays-Bas et Portugal :	
Echange de notes comportant un arrangement provisoire pour le règlement des relations commerciales entre les Pays-Bas et le Portugal. Lisbonne, le 27 février 1924	105

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME XXVII

1924

NUMBERS 1, 2 and 3

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 665. — Germany and Poland :	
Agreement concerning the Procedure in connection with Legal Deposits in cases <i>sub judice</i> in the Upper Silesian Plebiscite Area, signed at Dresden, February 24, 1923... ..	15
No. 666. — Germany and Switzerland :	
Treaty for the prevention of Double Taxation in respect of earned income, signed at Berlin, March 24, 1923	41
No. 667. — Germany and Poland :	
Agreement concerning the Extension of the Period specified in Article 219 of the German-Polish Convention of May 15, 1922, concerning Upper Silesia, signed at Dresden, May 2, 1923	51
No. 668. — Germany and Austria :	
Treaty regarding Legal Protection and Assistance, signed at Vienna, June 21, 1923	57
No. 669. — Germany and Austria :	
Legalisation Treaty, signed at Vienna, June 21, 1923	87
No. 670. — Germany and Czechoslovakia :	
Protocol concerning the reciprocal Exchange of Data furnished by the periodical general Census, signed at Berlin, August 15, 1923	93
No. 671. — Austria and Greece :	
Exchange of Notes establishing Reciprocity in regard to the treatment of Trade marks. Vienna, May 27, 1924	99
No. 672. — The Netherlands and Portugal :	
Exchange of Notes establishing a Provisional Agreement for the Regulation of Commercial Relations between the Netherlands and Portugal. Lisbon, February 27, 1924	105

No. 673. — Belgique et Pays-Bas :

Déclaration concernant la suppression de la légalisation des extraits d'actes de l'Etat civil délivrés dans l'un de ces pays et devant être produits dans l'autre, quel que soit l'usage auquel ils sont destinés, signée à La Haye le 2 mai 1924 113

No. 674. — Hongrie et Roumanie :

Echange de notes au sujet du délai de présentation des requêtes devant le Tribunal Arbitral mixte Hungaro-Roumain. Budapest, le 28 mai 1924... .. 117

No. 675. — Autriche et Norvège :

Echange de notes relatif au maintien en vigueur de certains accords passés entre l'ancien Empire d'Autriche ou l'ancienne Monarchie austro-hongroise et le Royaume de Norvège. Berlin, le 13 juin et Vienne, le 20 juin 1924... .. 123

No. 676. — Finlande et Islande :

Traité de commerce et de navigation, signé à Helsingfors le 21 décembre 1923... .. 129

No. 677. — Danemark et Union des Républiques Socialistes soviétiques :

Echange de notes comportant un accord de commerce et de navigation avec une déclaration relative aux créances mutuelles. Londres, le 18 juin 1924 149

No. 678. — Allemagne, Belgique, Brésil, Danemark, Empire britannique, etc. :

Protocole relative aux clauses d'arbitrage, signé à Genève, le 24 septembre 1923 ... 157

No. 679. — Norvège et Suisse :

Echange de notes concernant l'application, à la principauté de Liechtenstein, des dispositions en vigueur réglant les relations commerciales entre la Norvège et la Suisse. Stockholm, le 26 mars 1924 et Christiania, le 15 avril 1924 167

No. 680. — Belgique et France :

Convention relative à l'assistance, signée à Paris le 30 novembre 1921... .. 173

No. 681. — Etats-Unis d'Amérique et Royaume-Uni :

Convention concernant la réglementation du trafic des boissons alcooliques, signée à Washington le 23 janvier 1924 181

No. 682. — Royaume-Uni et Suisse :

Echange de notes concernant l'application, à la Principauté de Liechtenstein, d'accords commerciaux en vigueur entre la Grande-Bretagne et la Suisse. Londres, les 28 mars et 26 avril 1924 189

No. 683. — Norvège et Royaume-Uni :

Echange de notes comportant un arrangement relatif à l'échange de notifications concernant les aliénés. Londres, les 2 et 5 juin 1924 195

	Pages
No. 673. — Belgium and the Netherlands :	
Declaration with reference to the Abolition of the obligation to Legalise Extracts from the Civil Register delivered in one country for production in the other for whatever purpose they may be required, signed at The Hague, May 2, 1924	113
No. 674. — Hungary and Roumania :	
Exchange of Notes, concerning the Limits of time for the presentation of Applications to the Hungarian-Roumanian Mixed Arbitral Tribunal. Budapest, May 28, 1924 ...	117
No. 675. — Austria and Norway :	
Exchange of Notes relating to the Maintenance in force of certain Agreements concluded between the former Austrian Empire or the Austro-Hungarian Monarchy and the Kingdom of Norway. Berlin, June 13 and Vienna, June 20, 1924	123
No. 676. — Finland and Iceland :	
Treaty of Commerce and Navigation, signed at Helsingfors, December 21, 1923	129
No. 677. — Denmark and Union of Socialist Soviet Republics :	
Exchange of Notes constituting an Agreement of Commerce and Navigation, together with a Declaration respecting Mutual Claims. London, June 18, 1924... ..	149
No. 678. — Germany, Belgium, Brazil, Denmark, British Empire, etc. :	
Protocol on Arbitration Clauses, signed at Geneva, September 24, 1923	157
No. 679. — Norway and Switzerland :	
Exchange of Notes respecting the application to the Principality of Liechtenstein, of the regulations governing the Commercial Relations in force between Norway and Switzerland. Stockholm, March 26, 1924 and Christiania, April 15, 1924	167
No. 680. — Belgium and France :	
Convention regarding Public Relief, signed at Paris, November 30, 1921	173
No. 681. — United States of America and United Kingdom :	
Convention respecting the regulation of Liquor Traffic, signed at Washington, January 23, 1924	181
No. 682. — United Kingdom and Switzerland :	
Exchange of Notes respecting the application to the Principality of Liechtenstein of Commercial Agreements in force between Great Britain and Switzerland. London, March 28, and April 26, 1924	189
No. 683. — Norway and United Kingdom :	
Exchange of Notes constituting an Agreement concerning the exchange of notifications with regard to persons of unsound mind. London, June 2 and 5, 1924	195